

ANNONCE PROJET MAM

La construction d'une Maison des Assistantes Maternelles, portée par la commune de Picauville, est lancée.

Situé à proximité des écoles et du centre-ville, le projet est dimensionné pour accueillir 3 assistantes maternelles et jusqu'à 12 enfants en simultané.

Ce projet représente précisément 200 m² au sol, ainsi décomposés : 3 chambres, 1 buanderie, 1 rangement poussette, 1 bureau, 1 espace change, 1 grande salle d'activités et une cuisine attenante ouverte, ainsi qu'un extérieur clôturé.

Un(e) Assistant(e) Maternel(le) est recherché(e) pour intégrer l'équipe en cours de formation.

Vous participerez à l'élaboration de l'organisation de cette nouvelle structure, en vue d'une ouverture en juillet 2026.

Vous effectuerez toutes les tâches en équipe :

- Accueil des enfants de 0 à 12 ans (contrats en direct avec les parents)
- Entretien des locaux et du matériel, préparation des repas, participation à diverses activités manuelles.

Vous possédez un agrément ou êtes en cours d'obtention, n'hésitez pas à contacter la mairie de Picauville qui vous mettra en relation avec l'équipe !

contact@picauville.fr

02.33.41.00.18